

> Présentez-vous en quelques mots?

Bonjour, je m'appelle Rachel Dammekens et j'ai 31 ans.

> D'où êtes-vous originaire ?

Je suis originaire de Touraine.

> Depuis quand êtes-vous implantée à Cassagnes ?

Je suis implantée à Cassagnes depuis fin décembre 2017.

> Comment avez-vous choisi votre métier?

Depuis toute petite, j'ai toujours été passionnée par tout ce qui est crème, produits,... A la base, je voulais plutôt aller en pharmacie mais arrivée à l'adolescence les longues études m'ont déprimée. Je suis ainsi partie sur une voie plus courte : l'esthétique dès 15 ans !

> Qu'aimez-vous le plus dans votre métier ?

Dans mon métier, j'aime tout puisque ça fait 14 ans que je l'exerce. Si quelque chose m'avait déplu, je n'aurais pas tenu autant de temps. C'est un métier qui est passionnant. Il y a plein de variété en esthétique, tout un tas de prestations. On peut toujours évoluer, proposer des choses différentes. C'est aussi un métier où il y a beaucoup de contact avec la clientèle qui vient parce qu'elle en a besoin et en ressort toujours contente.

> Avez-vous une passion en dehors du travail ?

Ma passion n'est pas très très recherchée et reste en accord avec mon travail. Comme j'aime tout ce qui est lié aux cosmétiques, vous me donnez un catalogue et un colis de produits à tester, ça m'occupe largement. J'aime aussi les choses simples, partager du temps avec mes enfants. Une après-midi jeux de société, crêpes, télé; ça me va!

> Carotte ou lapin ?

Lapin, s'il est en chocolat...

> Si vous étiez un animal, vous seriez ?

Ben... un lion... parce que personne va aller l'enquiquiner sinon y s'fait bouffer!

MERCI À RACHEL!

ESTHÉTICIENNE À CASSAGNES-BÉGONHÈS

